

Por seguridad y equidad, devuelva a los estudiantes de Pasco al aprendizaje remoto

El aprendizaje en persona es inseguro e insostenible. Los educadores reciben alertas diarias de otra prueba positiva en su comunidad escolar y cada vez más padres enfrentan elecciones imposibles entre la salud de sus hijos y el hogar o opciones limitadas para permanecer en el aprendizaje remoto.

Nuestro modelo híbrido actual no proporciona una instrucción adecuada para nuestros estudiantes. La escasez insuficiente de educadores sustitutos ha provocado que muchos estudiantes se enfrenten a una lista rotativa de profesores y el tiempo de alternancia entre el aprendizaje en línea y el interno en el edificio es tiempo perdido de aprendizaje. El aumento vertiginoso de los casos de COVID-19 simplemente hace que este enfoque sea tanto inequitativo como insostenible.

Los educadores y las familias quieren volver a la normalidad, pero la escuela “normal”, como muchos otros artículos, no está en el menú en este momento. Las escuelas primarias de Pasco deben volver al aprendizaje remoto hasta que podamos reabrir de manera segura de manera equitativa y segura.